梅香る通信

発行日 : 平成24年 1月10日

No. 16

新富町立新田中学校

文 責: 校長 緒方宗雄

『新年を迎えて』

中学校の校舎が完成し、今日から中学生も新校舎で学習します。中学校の先生も、小学校の先生と一緒の職員室などで仕事をしていきます。そして、4月からは小学校1年生から中学校3年生までが一緒になって一つの学校となります。児童生徒の皆さんも先生たちもみんながもっともっと仲良くなって楽しい学校にしたいものです。

さて、新年を迎えました。皆さんはどんな一年にしたいと思っていますか。今、体も心も新しく変わろうとするチャンスの時です。この機会を活かして今年の目標を一つ、二つ持ちたいものです。そして、目標を達成するために何をするのか、具体的な行動を考え、その上で今日はどうするか、この一時間の授業にどう取り組むか、しっかり実践しましょう。

提案です。これからの学校生活で次の ことを大切にしましょう。

- 一、元気な「声」を出しましょう。挨拶の声、発表の声、歌声、元気な声があふれる学校にしましょう。
- 一、いい「汗」を出しましょう。

体育の時間や部活動・少年団活動 などでは一所懸命走ったりして、い い汗を出そう。

掃除や係活動なども進んで行い、 汗を流すくらい頑張ろう。

一、考える事を大切にし、「知恵」を 出しましょう。

まず、しっかり勉強していろんな 知識を身につけよう。

そして、学んだことを生活の中に 活かしていこう。

この<u>「声を出そう、汗を出そう、知恵を出そう」</u>三つを合い言葉に、まずはこれからの三ヶ月みんなで元気に過ごしましょう。

【新校舎で学ぶ】



白く輝く新校舎 私たちのための学校が完成した 今日からここで学ぶんだ 2012年のスタート 私の気持ちも新たに 謙虚さと情熱を持って学ぼう 今の自分から次の自分への ステップのチャンス 仲間とともに この白い校舎で

《事務室等は小学校と一緒に》

1月から<u>中学校の事務室・職員室・校</u> 長室は小学校の管理棟に同居することになりました。ご用のある場合は、小学校の管理棟にお越しください。

裏面に校舎の配置図を示しています。中学校の新校舎は、

1階 保健室・図書室・理科室など

2階 各学級の教室 相談室など

3階 美術室・音楽室など です。

基本的には、ご用件は事務室でお伺い し、担当する職員に取り次ぎます。

電話や FAX などは以前と変わりません。現在も、校舎の周辺は駐車場の整備や仮設校舎の撤去などでご迷惑をおかけしますがよろしくお願いいたします。